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酒井副会長 

地区米山記念奨学増進委員 藤嶋剛史様 

（大宮西RC所属） 

米山記念奨学生 陳 萌萌様（世話クラブ蓮田RC）

坂 会長 

本日は、深田米山委員長の担 

当で卓話をお願いしておりま 

す。藤嶋様は本年、第４グル 

ープ幹事を兼任されていて、 

私共お馴染みの清水常信ガバ 

ナー補佐の幹事を務められて 

おります。今日は恒例でござ 

いますが、ペットボトルキャ 

ップ回収日でございますので、ご協力頂いた皆様有難う

ございます。また、担当の品川会員ご苦労様でございま

す。とにかく今日は司会が久世大先輩ということで、非

常に緊張しております。実は今日は、地区の方で二つの

セミナーがございまして、財団のグローバル補助金につ

いてという事で、ロータリーの友地区代表委員の星野さ 

ん、クラブ活性化委員長の熊木さん、クラブ財団委員長 

の岩渕さん、またＲＹＬＡの方に星沢会員が出向してお 

ります。人数が少ないですが、宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑アナスターシアへお小遣い授与 

「今も日本語は出来ないけど、少しづつ出来るよう 

になっている。先週、修学旅行に行った。クラスメイト

のみんなと、たくさん話をした。もっと日本語を勉強し

て頑張る。宜しくお願いします。」 

入江幹事

・第６回ロータリークラブ親善 

会議3/1、2。出席予定の方は、 

事務局まで。 

・氏家会員のお母様がご崩御され 

27日通夜、28日告別式が行わ 

れます。 

 

 

 

 

 

  

ゴルフ同好会 山田副会長  
11/9坂年度第２回ゴルフコンペで 

ございますが、現在１６名のご参加 

を頂いております。５組の予約をし 

ておりますので、もう一組作れる状 

況でございます。まだご回答頂いて 

いない方は、早めにお返事をお願い 

致します。 

藤崎連弥さん月次報告 堀越カウンセラー  
学校はバスを使って１５分程の所に 

通い始めたということです。一度も 

欠席をせず、授業はすべてフランス 

語の為、全部理解は出来ないですが、 

数学、生物、歴史の時間は先生に許 

可をもらってフランス語の勉強をし 

ているそうです。家に帰ってから、 

ホスト先のお父さんにフランス語、弟さんが英語が出来

るので英語を教わっているそうです。家庭生活も慣れて

きて授業は８時から始まるので、朝６時半に起きて夜１

０時には寝るような非常に良い生活をしているとの事

です。ホストブラザーが昨年日本に派遣されて日本語が

しゃべれるので、非常に良くしてもらっているとの事で

す。以上９月の報告でした。 

社会奉仕委員会 堀越委員長
本日、ペットボトルキャップを回収致しますので、宜し

くお願い致します。前回の回収は１４０㎏、ポリオワク

チン２０人分でした。 

深田委員長 

本日は米山記念奨学事業について、 

地区米山増進委員の藤嶋さんと米山 

奨学生の陳さんから約３０分卓話を 

頂きますので、宜しくお願い致します。 

地区米山記念奨学増進委員 

藤嶋剛史様 通常は米山の卓話といいますと奨学生の

話がメインで、委員はオマケみたいな感じなんですけど、

今回は大宮中央さんの方から、最近、３年未満の会員の

方が増えて、米山というものをもうちょっと知りたいと

いう方がいらっしゃるので、委員の方からもしゃべって 

 

 

 

 

 ［創立］昭和62年3月3日    ［例会］毎週火曜日18:30～19:30     ［会場］大宮サンパレス   

  2017年 10月 24日（火） 第 1531回 米山記念奨学事業について 

 会長テーマ 「クラブを見詰め直そう」   



 

 

ほしいという事で、今回、皆様の 

テーブルに置かせて頂いた資料な 

んですけど、ここ数日で頑張って 

作ってみたので、ご覧頂きながら 

お話をはじめさせて頂きます。 

（以下、事業の歴史、特徴、成果、 

 寄付についてお話頂きました。） 

米山記念奨学生 陳 萌萌さん 
はじめまして、チンホウホウと申します。中国から来ま 

した。2013年４月に来日しました。現在は共栄大学の 

３年生です。４月から奨学生になりましたが、ここで初 

めて卓話ですので、宜しくお願い致します。今日の卓話 

テーマは「私と日本」。簡単に言えば留学生活について 

お話をさせて頂きたいと思います。（以下、出身地、家 

族構成、留学生活、将来の展望などについてお話を頂き 

ました。） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      米山奨学生 陳 萌萌さん 

勝野委員長 

会員総数  ：５３名   

出席対象者：４８名 

出席者数  ：２７名   

出 席 率：５６.25％ 

前々例会修正出席率：８５.11％ 

（順不同）    山田会員 

○地区米山記念委員 藤嶋様、本日はありがとうござい 

ました。・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会長 

○米山奨学生の陳様ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会長 

 

 

 

 

○先週の家族例会参加の皆様ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会長 

○台風２１号は大荒れでしたが、大宮台地は本当に自然 

災害には強いですね。・・・・・・・・・坂 仁視会長 

○藤嶋様、チン・ホウホウさん、アナスターシアようこ 

そお出で下さいました。次回例会は南クラブさんと合 

同例会です。お楽しみに。・・・・・・入江信仁幹事 

〇地区米山奨学記念増進委員会 藤嶋様、米山奨学生 陳 

様、卓話ありがとうございました。・・ 徳永誠三会員、 

酒井正次会員、深田将由会員、勝野由行会員 

〇チン ホウホウさん本日は卓話有難うございました。 

小沼岳司会員、齊藤健一会員、川㟢彦一会員 

〇陳萌萌様、藤島様ようこそ！・・・・ 堀越太志会員 

〇陳さんようこそ！そして本日は卓話ありがとう！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・ 切敷健一会員 

〇卓話ありがとうございます。・・・・・ 柴田 功会員 

〇台風２１号に煽られて激甚災害です。・樋口領治会員 

○がんばれ、横浜ベイスターズ。がんばれ、ラミレス。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○深田さん、顔が見れてうれしいです。・山田善信会員 

○衆議院選挙も自民党の圧勝で、まずは安泰か？まずは、 

阿部首相のお手並み拝見。・・・・・品川喜久郎会員 

○夜道をはしっていたら川辺の水面がとつぜん見えて、

あれ通行止め！大変な嵐でした。・・・ 須永茂男会員 

○台湾、香港からの出張から戻ってきました。香港では 

台風の直撃で飛行機が欠航し、予定より１日遅く帰国 

しました。・・・・・・・・・・・・・東山 大会員 

○久世会員、司会ご苦労様・・・・・・町田宏遠会員 

○今日は別の件で遅くなりました。・・  林 正憲会員 

○長雨で雨漏り現場が多くて困ります。御畑博司会員 

○久しぶりに司会をさせていただきました。藤嶋さん、

本日はご苦労様でした。・・・・・・ 久世晴雅会員 

 

本日のスマイル合計： ２７,０００円 

本年度スマイル累計：６００,０００円 
             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  スマイル報告：山田会員    本日の司会：久世会員 
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